

PIDEN NO DESCARTAR NINGUNA HIPÓTESIS

Exhorta Senado a FGR a atraer investigación

La Subsecretaría de DDHH de Gobernación dará acompañamiento

El pleno del Senado exhortó a la Fiscalía General de la República (FGR), que encabeza Alejandro Gertz Madero, a que atraiga la investigación de la muerte de le magistrade electoral de Aguascalientes Jesús Ociel Baena Saucedo y su pareja Dorian Daniel Nieves.

Los senadores de todas las fracciones parlamentarias expresaron sus condolencias, guardaron un minuto de silencio y avalaron por unanimidad un punto de acuerdo propuesto por el senador de Morena Antonio Cruz Álvarez, que establece:

“El Senado hace un respetuoso exhorto a la Fiscalía General de la República para revisar la atracción de la investigación de la muerte de Jesús Ociel Baena, quien se desempeñaba en la magistratura del Tribunal Electoral de Aguascalientes”.

De acuerdo con la fiscalía estatal, Dorian Daniel Nieves mató drogado a su pareja y después se suicidó en la madrugada del 13 de noviembre.

No obstante, los legisladores solicitaron agotar todas las líneas de investigación en la materia y llegar a fondo, ya que es un hecho que puede tener tintes de odio.

“Solicitar, efectivamente, a la fiscalía de Aguascalientes que no haga prontismo de líneas de investigación, que se investigue a fondo y que no se descarte ninguna de las teorías del caso”, exigió el senador del Grupo Plural Germán Martínez.

La senadora de Movimiento Ciudadano Patricia Mercado solicitó además que se realice la investigación con perspectiva de orientación sexual, identidad y expresión de género y características sexuales, y, de ser el caso, se investigue como un crimen de odio.

En tanto, desde la Subsecretaría de Derechos Humanos de Gobernación, se acompañará la investi-



Mensaje. El subsecretario de DDHH, Arturo Medina.

gación, informó el subsecretario Arturo Medina, quien dijo que, “aunque corresponde al fuero común, hemos estado atentos por instrucciones del Presidente de la investigación de la fiscalía del estado”.

“Existe coordinación, hemos estado en comunicación y vamos a prestar todo el apoyo necesario”, señaló durante la conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador.

El subsecretario aseguró que “es importante no descartar ninguna línea de investigación, no sólo por la actividad, sino porque el gobierno tiene la convicción de que todos los delitos se esclarezcan.

—Eduardo Ortega y Diana Benítez

ESPECIAL